

学校目標『元気いっぱい 自分から学び 共に高め合う西与賀っ子』の育成

西 にしよかっ子

令和 6年 5月10日(金)
文責 校長 大石 文枝 第3号
☎ 0952-23-6300

㊦ここにあいさつする子 ㊧しっかり勉強する子 ㊨よろこんで働く子 ㊩からだをきたえる子 ㊪ながり学び合う子 ㊫ころをみがく子

■ 風薫5月！

5月になりました。今年のゴールデンウィークは、前半と後半に分散されての休みでした。とはいえ、後半は4連休もあって、いろいろな体験や思い出ができたのではないのでしょうか？緊張の4月を過ごして、一か月、ちょうどいい頃合いの連休で、心と体の充電ができたのではないかと思います。連休明けの登校する子供たちの様子は、ほとんどが自分から「おはようございます」と挨拶をして、元気いっぱい登校していました。ただ、中には少数ですが、少し元気がない子も見られました。早く4月のペースを取り戻せるように職員みんなで心を引き締めて指導や支援をしていきたいと思えます。



学校を彩る花々

さて、5月は大きな学校行事である運動会があります。期日は、5月25日(土)です。これから練習が本格的にスタートします。6年生は、すでに役割分担を済ませ、自分の仕事を始めています。先日、自分たちで運動会を盛り上げるために企画した「先生競技」の案を私にプレゼンしました。今までにはないオリジナルなことをしたいという6年生の熱い思いに感心しました。練習も含めて、全ての6年生は、運動会に向けての役割や仕事もちます。下級生を引っ張る良きリーダーとして、活躍をしてくれるものと期待しています。

体調管理に気を付けながら、全校みんなが笑顔で運動会ができるように精いっぱいがんばらせたいと思えます。25日は応援をよろしくお願いします。

■ 授業参観、PTA総会へのご参加ありがとうございます

4月28日(日)に今年度最初の授業参観を実施しました。貴重な日曜日だったにもかかわらず、多くの皆様(延べ人数326名、昨年度より45名増)においでいただきました。ありがとうございました。子供たちにとっては、新しい学年、新しい担任の先生、新しい友達、そして新しい教室での初めての授業参観でした。全学年を少しずつ見て回りましたが、おうちの方々に見られているので少しはにかんだり緊張したりしていたようですが、一生懸命に学習に取り組んでいたと思えます。お子様の学習の様子をご覧になられていかがだったのでしょうか？がんばっていたことへの言葉かけや励ましは、次のやる気へとつながります。どうぞ、お子様のがんばりをたくさんほめてあげてください。よろしくお願いします。

また、昨年度まではコロナ禍で紙面決議だったPTA総会を久々に対面で開催しました。おかげさまで議事内容全て、ご承認いただきました。お忙しい中PTA総会にもご参加いただいた皆様、会の企画運営を担っていただいた役員の皆様、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。



4年：「自分の成長を振り返って」



6年：「友だちとは？」



PTA 総会の様子

■ 1年生を迎える会

1年生が入学して、3週間です。5月2日（木）1時間目に集会委員会の進行による「1年生を迎える会」を実施しました。1年生は、6年生からもらったプレゼントのメダルを首にかけ、6年生と手をつないで、花のアーチをくぐって入場しました。大きな拍手に迎えられ1年生はにこにこ笑顔でした。一方、一緒に手をつないでいた6年生は、花のアーチをくぐるのは1年生の時以来で、また嬉しそうな表情でした。そのあとは、全校みんなで「じゃんけん列車」をしました。CD等は使わず生歌で「じゃんけん列車」をのりのりで歌い、ゲームを盛り上げた二人のMCのおかげでみんな大いに楽しめていました。

最後は、1年生の出し物「ダンス付き校歌」のご披露がありました。3週間で校歌もぼつちりと覚えた1年生でした。ダンスもかわいらしくてほっこりしました。実は、このダンス付きの校歌は、私が以前西与賀小に勤務していた時に、1年生に校歌を覚えてもらおうと大隈達子先生が考案されたものです。その当時も1年生を迎える会でご披露されました。それが、今にちゃんと引き継がれていることに感動を覚えました。いいものは、淘汰されずに、ちゃんと伝統として残るのですね。うれしい限りです。



花のアーチに迎えられて



楽しかった「じゃんけん列車」



1年生ダンス付き校歌のお披露目

■ 春の遠足

「1年生を迎える会」を終え、いざ森林公園へ向けて出発！昔と変わらない道順で、のんびりと田んぼ道を歩いて行きます。私は、6年生と1年生のそばを歩きましたが、6年生がしっかりと手をつないでくれていたので、1年生もスムーズに歩を進めることができました。300人以上の移動だったので心配しましたが、予定時刻より早く公園に着くことができました。ですから、昼食前に長めの自由時間が確保され、子供たちは思う存分、遊具で遊べました。6年生は、自由遊びの間も1年生と一緒に遊んでくれていました。6年生のおかげで1年生は迷子になることもなく森林公園での遊びを満喫することができました。

その後は、おいしい昼食タイム。みんなおうちから持ってきたお弁当を広げて、おいしそうに食べていました。朝早くからお弁当の準備、ありがとうございました！

帰りは、みんな疲れていましたが、がんばって歩きました。1年生の疲れた様子を見かねて、6年生が進んでリュックや水筒を持ってあげていました。優しい6年生で、頼りになります。6年生も1年生のお世話をすることで成長していることを感じます。

6年生へ: きっと、1年生は6年生からしてもらったことをずっと忘れないでしょう。そして、自分たちが6年生になった時には、きっと同じことをしてあげるのではないでしょう。6年生、1年生のお世話ありがとうございました。



仲良く話しながら森林公園へ



おいしくお弁当を食べてます



楽しく遊具で遊んでいます